

# Danke

Wir danken herzlich für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen des Mitgefühls und der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben

## **Albert Fischer-Badertscher**

1922 – 2019

erfahren durften.

Danke an alle, die bei der Abschiedsfeier an unserer Seite waren. Danke für die Blumengrüsse, die Spenden an die Spitex und für späteren Grabschmuck, die wertschätzenden Briefe und die stillen Umarmungen.

Ein besonderer Dank geht an

- Herrn Dr. med. Andreas Schindler, Neftenbach, für die jahrelange fürsorgliche, engagierte und respektvolle ärztliche Begleitung
- die Mitarbeiterinnen des Spitex-Teams RegioSeuzach für die professionelle und einfühlsame Pflege in seinen letzten Krankheitstagen
- Herrn Pfarrer Hans-Peter Mathes für sein grosses Einfühlungsvermögen und die berührende, tröstende Gestaltung der Trauerfeier
- Frau Maya Buchmann, Organistin, für die Umsetzung der musikalischen Wünsche

Es ist für uns ein grosser Trost zu spüren, dass Albert Fischer geschätzt wurde und anderen Menschen etwas mitgeben konnte.

Ober-Ohringen, im Oktober 2019

Die Trauerfamilie